



## Jembatan Siak IV Tertahan Audit ✓

PEKANBARU (RP) - Pengerjaan jembatan di ujung Jalan Jenderal Sudirman yang menghubungkan Pekanbaru Kota dan Rumbai belum tuntas. Penganggaran pada APBD-P 2014 dan APBD 2015 juga tidak dimasukkan. Kian terbengkalainya Jembatan Siak IV masih ber-kutat pada permasalahan audit.

Setelah empat kali dilakukan audit terkait kondisi bangunan fisik dan jumlah persenan pembayaran oleh Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP), kini kembali di-audit oleh Badan Pengkajian dan Penerapan Teknologi (BPPT).

"Keinginan untuk melanjutkan Siak IV akan diupayakan, mekanismenya seperti apa akan dilihat apakah bisa dilaksanakan segera atau bagaima-

na," kata Kepala Dinas Bina Mar-ga Provinsi Riau, Syafril B kepa-da *Riau Pos*, kemarin.

Mekanisme dimaksud Syafril, karena memang pada APBD-P tahun ini anggaran melanjutkan pembangunan jembatan sebesar Rp80 miliar tidak dianggar-kan. Demikian pula pada APBD murni tahun depan juga tidak termasuk.

"Ada audit lagi dari BPPT, semacam lembaga. Dana mem-bayar hasil audit ada disiapkan pada anggaran perubahan ini sebesar Rp350 juta. embaga ini akan melihat kondisi mengenai mutu bahan," terangnya.

Dengan keinginan kuat ang-gota DPRD Riau sekarang yang

■ Baca *Jembatan* Halaman 32

## Jembatan Siak IV Tertahan Audit Sambungan dari hal. 21 ✓

akan membantu terkait regulasinya, maka lanjut Syafril, pihaknya juga menyambut baik dan siap melaksanakan. Selama tidak ada aturan yang dilang-gar ke depannya. "Mekanisme anggaran nanti kita bahas lebih lanjut," ujarnya terkait apakah akan ada pengalihan anggaran di APBD murni untuk melan-jutkan pembangunan Siak IV nantinya.

Disinggung mengenai hasil audit BPKP yang sudah berjalan sebanyak empat kali, Syafril tampak enggan menyebut. "Tak etis rasanya," singkat Kadis Bina Marga.

Secara ringkas memang ada temuan dari hasil audit BPKP tersebut, di mana ada kelebihan pem-bayaran dari kondisi bangunan yang sudah sele-sai. Hanya saja Syafril tetap tidak bersedia mema-parkan secara rinci mengenai besaran kelebihan dan persenan bangunan yang sudah jadi sekarang ini untuk Jembatan Siak IV.(egp)